

“Solidaridad en Voz Alta”

DIA DEL ESTUDIANTE SOLIDARIO

El **DÍA DEL ESTUDIANTE SOLIDARIO**, tendrá su edición Nro. 17, el próximo **7 DE OCTUBRE** en el **AUDITORIO NACIONAL DEL CCK**.

Se instituyó – a nivel nacional - para recordar a los nueve alumnos y una profesora que perdieron la vida en un siniestro vial, regresando de un viaje solidario, (lo que se conoció como “La Tragedia de Santa Fe”); y también para agradecer a los miles de estudiantes que realizan obras similares.

Desde 2007, con el apoyo de muchas voluntades, la **Asociación Civil Conduciendo a Conciencia (*)**, convoca una reunión de artistas, música y solidaridad, haciendo hincapié en la memoria y en la conciencia vial.

Artistas comprometidos los abrazan con sus voces y se van sumando a través de los años para que cada concierto sea inolvidable y fundamentalmente se renueve el compromiso que refuerce y sostenga la acción solidaria que ellos realizan durante todo el año en comunidades muy necesitadas del interior del país.

“SOLIDARIDAD EN VOZ ALTA”

DIA DEL ESTUDIANTE SOLIDARIO - Edición Nro. 17.

LEON GIECO – HILDA LIZARAZU – JUAN CARLOS BAGLIETTO – LITO VITALE

Artistas Invitados: AN ESPIL – MANU SIJA

Participación Especial de: LOS TIPITOS – SANDRA VAZQUEZ

Dirección Musical: LITO VITALE

LA BANDA

Batería: MARTIN GONZALEZ PUIG

Bajo: JUAN PABLO RUFFINO

Guitarra: MARIANO DELGADO

Trombon: JULIA DI PAOLO

Saco: CECILIA DOTTORE

Trompeta: CLARA LODILLINSKY

Saxo y Vientos: VICTOR CARRION

Artista Soporte: CIARO SPINETTA

Cabe destacar, que desde 2020, este evento cuenta con el apoyo de UNESCO, INAMU el acompañamiento del MINISTERIO DE EDUCACION de la Nación.

“Solidaridad en Voz Alta”

DIA DEL ESTUDIANTE SOLIDARIO



(*) **Asociacion Civil Conduciendo a Conciencia**, es una organización constituida por los familiares, amigos y sobrevivientes de lo que se conoce como la Tragedia de Santa Fe, ocurrida el 8 de Octubre de 2006, en la que perdieron la vida 9 estudiantes y una profesora del Colegio Ecos de Buenos Aires, cuando regresaban de un viaje solidario en Quitilipi, Chaco. En esos viajes, anualmente, los alumnos llevaban alimentos, útiles y ropa a comunidades muy relegadas y además, se quedaban a compartir unos días con ellos, para intercambiar actividades, conocerse y brindarles un apoyo más cercano.

La causa de la tragedia fue el brutal choque entre el micro en el que viajaban los chicos, conducido por alguien sin experiencia ni habilitación para hacerlo, y un camión cuyo conductor estaba alcoholizado, en una ruta no dimensionada dado el tránsito que posee.

Por eso, cada Octubre desde 2007, se realiza un concierto en el que todo lo recaudado se destina a llevar donaciones a diversos parajes del norte del país, incluyendo -además-, hospitales y escuelas radicados en las localidades de : Quitilipi, Tres Isletas, Miraflores, Gral. San Martin y Castelli (Paraje Cangaye) en **Chaco**. Tambien Bananal en **Salta**, Real de Toros, Palma Sola y Paraje El Bananal en **Jujuy**, y además Salavina, Lugones y Colonia Dora en **Santiago del Estero**.